

Bienvenue dans le monde de Lory.

- ✓ En février 2026, il y aura plus de 30 histoires de Lory de disponibles.
- ✓ Les histoires seront sur You Tube.
- ✓ **Elles seront aussi offertes sur PowerPoint,
ce qui permet d'animer quelques diapos.**
- ✓ Pour en savoir plus, voir notre site ou écrivez-nous.



Conseils essentiels pour un bon conteur d'histoires :

Parle lentement et clairement + Utilise ta voix comme un instrument +
Monte, descend, chuchote, ralentis + Fais vivre les émotions + Regarde les enfants + Incorpore un geste clé +
Répète des mots importants + Laisse les enfants participer + Le ton de ta voix crée des émotions + Amuse-toi !

1- Comment faire pour que les enfants retiennent les messages de Lory à long terme ?

Répéter souvent + Une seule idée par histoire + Montrer au lieu d'expliquer + Une image forte +
Un geste associé + Une émotion claire

2- Des histoires réalistes avec des enfants vrais (ce

Les enfants retiennent mieux quand : **Is voient de vrais enfants** + dans des situations quotidiennes +
avec une émotion claire + et une conséquence directe

3- Lory comme modèle (neurons miroirs). Les enfants apprennent surtout :

en regardant + et en imitant

4- La mise en action (ancrage moteur). Un message appris doit devenir un geste.

Les enfants retiennent mieux quand ils : miment + bougent + espirent + répètent une action

**LA FORMULE MAGIQUE POUR RETENIR : Message simple + image forte +
geste concret + répétition espacée + émotion + imitation.**

C'EST PARTI...



TITRE : Lory et Max fêtent Noël

YOUPI ! C'est Noël !

Je m'appelle Souky et j'ai invité Lory et Max à venir passer la fête de Noël avec moi.

Lory a composé une histoire qui s'appelle : « Lory et Max fêtent Noël ».

Écoutez bien cette histoire... vous allez l'adorer !



En ce moment, Lory et Max se balancent derrière la maison. Ils se demandent ce qu'ils vont faire aujourd'hui.

— C'est tellement une belle journée ! dit Max. On devrait aller se promener au village.



— Tu as raison, Max ! répond Lory.

Ils partent donc marcher dans le village pour admirer les maisons décorées pour Noël.

On sent l'odeur du chocolat chaud et du sapin fraîchement décoré.

C'est la veille de Noël, la fête préférée de Lory.



Soudain, Lory aperçoit une petite fille assise sur un banc et elle a l'air triste.



Lory et Max s'assoient près d'elle.

— Bonjour ! Comment t'appelles-tu ?

— Moi, c'est Lory, et voici mon frère Max.

— Je m'appelle Léa, dit la petite fille.

Pourquoi es-tu si triste ?



Léa répond :

— À la garderie, plusieurs enfants n'ont pas de beaux vêtements.
Les autres enfants se moquent de nous et ça me rend triste.



— Ne sois pas triste, Léa..... dit Lory. Tu sais, se moquer des autres, ce n'est vraiment pas gentil.

— Regarde le Bonhomme de neige, il n'a même pas de vêtements, et il est heureux quand même !

Léa éclate de rire.



Léa, Lory et Max entrèrent à la garderie pour parler aux enfants tristes qui ne portent pas de beaux vêtements.

Léa, regarde bien ce que Lory va faire...dit Max.



Lory utilise son puissant souffle magique et elle le dirige vers les enfants tristes et...



.....tous les enfants se retrouvent vêtus de magnifiques vêtements pour fêter Noël.

— Merci Lory ! dit Léa.

Grâce à ton souffle magique, tout le monde a de beaux vêtements pour la fête !

— Super, Lory ! Tu as rendu plusieurs enfants heureux pour Noël.



En continuant leur promenade, Lory et Max voient des enfants assis sur un banc.

Ils regardent leur tablette au lieu de jouer dans le parc avec les autres enfants.



Lory et Max s'approchent :

— Bonjour les amis ! Voulez-vous venir glisser au parc avec nous ?

C'est tellement plus amusant que de rester sur une tablette toute la journée !

— Ouiii ! répondent-ils.



Et tous les amis se retrouvent au parc. On entend des rires, des cris de joie...

Les enfants s'amusent comme des fous dans la neige !



En quelques minutes, tout le monde a de belles joues rouges.

Ils glissent encore et encore.

Ils découvrent vraiment les vrais plaisirs de l'hiver et de s'amuser dehors avec leurs amis.



À la fin de la journée, tout le monde est heureux.

Plusieurs enfants disent : — C'est super...

Jouer dehors avec des amis, c'est beaucoup plus amusant que d'être seul devant une tablette !



— Allez Max, on continue notre balade, il fait tellement beau dehors..... dit Lory.



Sur le chemin, ils rencontrent des personnes âgées assises sur un banc près du parc.
Elles semblent très tristes.

Allez Lory, on va leur dire bonjour..... dit Max !



— Bonjour madame ! Bonjour monsieur ! Nous voulons vous souhaiter un joyeux Noël ! dit Lory.
La dame répond : — Merci les enfants... mais ce sera difficile. Nous sommes seuls pour Noël.



— Ce n'est pas grave.... dit Max. Nous vous invitons à notre réveillon !
Il y aura des gens qui désirent vous connaître et vous allez vous amuser !
Le vieux couple accepte avec joie.



Lory et Max décident de retourner à la maison pour aider tante Souky à préparer le réveillon.



En arrivant, tante Souky les accueille avec un bon chocolat chaud et avec un sourire puisqu'elle est tellement heureuse de passer Noel avec Lory et Max.



Avec le sapin et les lumières, la maison est très bien décorée, et Lory porte fièrement sa plus belle robe de fête.

— Max, viens voir tous les cadeaux sous le sapin !s'écrie Lory.



Léa porte sa jolie robe bleue, Monsieur et Madame Dubois ont mis leurs plus beaux vêtements de Noël.

Tante Souky est radieuse comme toujours. Lory porte sa belle robe de Noël, tandis que Max montre fièrement la chemise jaune que tante Souky lui a offerte en cadeau.

Tout le monde est prêt pour la fête.



Après avoir joué dehors toute la journée, Lory et Max ont hâte au repas de Noël.

Ils se régalaient et, après avoir bien mangé, tous les invités remercient tante Souky pour le délicieux repas.



Max murmure : — Lory, n'oublions pas monsieur et madame Dubois !

Lory enfile sa robe blanche magique et dit au couple âgé :

— Je vais vous offrir le plus beau cadeau de Noël qui soit !



Quelle fût la surprise de nos invités de voir Lory utiliser son souffle magique pour faire apparaître.....



Les petits-enfants et le fils... toute la famille est là ! C'est incroyable !
Mais c'est incroyable...disent-ils !



Nos personnes âgées, qui étaient si tristes, sont maintenant parmi les personnes les plus heureuses du monde : elles ne sont plus seules pour fêter Noël.

Grâce au souffle magique de Lory, toute la famille est enfin réunie.



Le réveillon terminé, les invités repartent à la maison.

Et pendant ce temps, tante Souky, Lory et Max en profitent pour enfiler leur pyjama de Noël.



Tout le monde s'endort avec un sourire en pensant à leur magnifique journée de Noël.
Lory et Max ont même rêvé à leurs descentes en traîneau dans le parc.

Soudain, un bruit étrange réveille Lory.



Lory se rend dans le salon et... SURPRISE ! Elle aperçoit le Père Noël qui sort de la cheminée.



— MAX, MAX ,MAX..... TANTE SOUKY..... Venez vite ! Le Père Noël est là !



Le temps est venu de développer les cadeaux. Tout le monde est excité et surtout le Père Noël qui est surpris d'avoir un cadeau...lui aussi !

Il est impossible de terminer cette histoire sans vous dire ce que tante Souky a offert comme cadeau à Lory et Max !



Hé oui, Lory et Max ont eu un beau petit chien pour Noël. Ils étaient tellement contents.

Merci tante Souky pour ce beau cadeau et nous avons décidé de l'appeler ---*Pouf*---



Puis, le Père Noël repart pour continuer sa tournée. Et c'est ainsi que se termine la merveilleuse fête de Noël pour Léa, les Dubois, tante Souky, Lory et Max.

Et, soyez attentifs les amis : Pendant la nuit de Noël, si vous entendez un bruit dans le salon...

Allez donc voir qui est là... C'est peut-être le Père Noël !

JOYEUX NOËL